

Gabye reçoit la médaille de l'UNRPA



HONNEUR. Gabrielle Fontenil (à droite) reçoit des mains de Jacqueline Laroute la médaille d'honneur de l'UNRPA, sous le regard du président Campala.

En marge de l'assemblée générale, et devant le parterre des adhérents et invités, le président de la section de Bourbon-l'Archambault de l'UNRPA (Union nationale des retraités et personnes âgées), Daniel Campala, et la présidente départementale du mouvement, Jacqueline Laroute, ont mis à l'honneur une militante du premier jour, Gabrielle Fontenil.

« Gabye » est adhérente à l'UNRPA depuis 1987, au moment de la création de

la section. Elle fait partie du conseil d'administration et participe à l'organisation des multiples moments de réjouissances. Toujours disponible et de bonne humeur, cette Franchessoise a toujours épaté son président par la décoration de sa valise : « C'est un véritable globe-trotter ! »

La médaille d'honneur de l'UNRPA lui a été remise, sous les applaudissements, par Jacqueline Laroute, qui a loué son militantisme et son altruisme. ■